

Pozuelo donará un euro por cada hora que se estudie en una biblioteca

E. SÁNCHEZ - Pozuelo de Alarcón

El Ayuntamiento de Pozuelo donará a la ONG Cooperación Internacional un euro por cada hora que estudie una persona en la biblioteca Miguel de Cervantes, situada en la plaza Mayor del municipio. Esta organización invertirá el importe obtenido en la construcción de un hogar-escuela en Sri Lanka, del que se beneficiarán los huérfanos que dejó el *tsunami*. La iniciativa, llamada *Olimpiada solidaria de estudio 2005*, tendrá lugar durante este mes.

Los interesados en participar dispondrán de una tarjeta donde se contabilizará el tiempo total de estudio. Un responsable de la ONG informará en la biblioteca sobre la mecánica del proyecto, y velará por la seriedad en el estudio. También ofrecerá consejos útiles para el buen aprovechamiento de las horas empleadas.

Cooperación Internacional es una ONG especializada en el ámbito de la educación, la formación y la salud. El proyecto integra las actuaciones de diferentes colectivos e instituciones (colegios, universidades, empresas, administraciones públicas y ONG) con el fin de educar a los estudiantes, y motivar su responsabilidad aportando un valor añadido a los momentos de estudio. En este caso, la edificación de un lugar en el que jóvenes sin recursos podrán vivir y formarse.